



La Asociación contra el Cáncer de Ermua trabaja desde hace veinte años. :: AINHOA LASUEN

Agujetas de color rosa

Hoy concluye la inscripción para la carrera solidaria del 18 de octubre que recaudará fondos para la investigación sobre el cáncer de mama

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Cada año en el mes de octubre se celebra el Día Internacional contra el Cáncer de Mama y por ello la delegación de Ermua de la Asociación Española contra el Cáncer organiza para el 18 de octubre la primera carrera familiar solidaria para recaudar fondos para la investigación de dicha enfermedad.

Hoy concluye el plazo de inscripción para esta carrera solidaria en familia organizada por la Asociación Española contra el Cáncer en Ermua y en la que colabora el Centro Castilla León. La prueba solidaria contará con un recorrido de 3.400 metros y atravesará el pueblo de Ermua.

Las personas participantes no de-

ben cumplir ningún requisito y todo el que se anime a participar en la carrera no tiene más que apuntarse.

El periodo de inscripción se cierra hoy mismo. Se podrá dar el nombre en la tienda local de deporte Sferico. Participar únicamente tendrá un coste de cinco euros, y ese dinero se destinará íntegramente a la investigación de la citada enfermedad.

La carrera comenzará el domingo 18 de octubre a las 11 de la mañana, y antes de empezar, se repartirán camisetas entre los participantes.

Tras el recorrido, cada uno recibirá una bolsa con agua, un refresco y una barrita energética.

Las 38 personas voluntarias que trabajan en la organización de la carrera y la asociación local cuentan con la ayuda del Centro Castilla y León para el control del recorrido, el montaje de mesas, la colocación de cintas y demás.

De momento, la organización ha encargado un total de 600 camisetas, aunque han afirmado que ven a la gente «muy animada» con la iniciativa, por lo que se esperan más participantes.

Desde la organización aclaran que cuentan con el apoyo de empresas como Orbea, Eroski, Laboral Kutxa, El Corte Inglés y Coca Cola, entre otros, pero subrayan la necesidad de lograr patrocinadores para poder costear las camisetas.

La Asociación contra el Cáncer de Ermua trabaja desde hace alrededor de 20 años en el municipio y durante este tiempo ha realizado diversas actividades participando tanto en los programas culturales, como en actos socioculturales y en campañas específicas en la villa.

Veteranía local

En los últimos años se han realizado varias campañas para informar de la tolerancia solar de la piel, 'un chupachups por un cigarro', el concurso de centros de mesa, el lazo humano, la venta de lotería y la postulación anual que han permitido a la población ermuarra colaborar con la causa contra el cáncer y la investigación médica contra esta enfermedad, además de sensibilizarse sobre la necesidad de la investigación.

38 estudiantes extranjeros visitan Ermua en un programa 'Erasmus'

:: A. L.

El colegio San Pelayo de Ermua es anfitrión esta semana de un grupo de 38 estudiantes y profesorado del centro de Europa, en el marco de un intercambio con estudiantes de Austria, Hungría, Alemania y Eslovaquia. Todo ello en el marco del programa 'Erasmus' patrocinado por la Comisión Europea cuyo objetivo es trabajar materias relacionadas con el empleo juvenil, las oportunidades laborales, el sistema educativo de cada país y el patrimonio cultural de la Unesco.

El grupo llegó el domingo a Ermua y permanecerá hasta el 3 de octubre. Están alojados en la residencia universitaria del complejo de Eibar. Trabajarán estos cinco días lectivos con una treintena de compañeros del centro ermuarra que cursan 4º de la ESO y 1º de Bachillerato, teniendo en cuenta que tanto el grupo de intercambio como los locales utilizan el inglés como lengua de comunicación.

El grupo fue recibido el lunes por el primer teniente de alcalde, Juan Carlos Abascal, en la casa consistorial. El representante les dio la bienvenida y les animó a apro-

vechar con intensidad la apretada agenda de la semana. Las actividades previstas la visita a los distintos centros de interés vinculados con los aspectos del programa, (Izarra Centre, Tenneco, ZF Lenforder TVA, Gugenheim, Puente colgante, Parque tecnológico de Zamudio, y Mondragón Corporación Corporativa) pasando por actividades compartidas con el alumnado y profesorado en el propio centro o actividades deportivas en las instalaciones municipales.

También se pretende que se produzca un acercamiento a la idiosincrasia local, para lo que se deja tiempo libre de esparcimiento y relación.

Dos años de duración

El programa tiene una duración de dos años. El curso pasado comenzó en Austria con el encuentro del profesorado de los centros participantes de los cinco países. A lo largo de este 2015 y hasta el momento se han producido dos encuentros de profesorado y alumnado, en febrero en Freyburg (Alemania) y en abril en Kaposvar (Hungría). Este mes de septiembre es el turno de Ermua.



Acto de recepción a los estudiantes en el Ayuntamiento. :: A. L.

*EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS	
URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torreku)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE	
EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
No hay sesión	
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
No hay sesión	
COMUNICACIONES	
AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora. Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35. *Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*. Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.	

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*. *Llegada a Ermua	
EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.	
EIBAR-VITORIA	
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.	
VITORIA-EIBAR	
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
EIBAR-PAMPLONA	
Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45. Festivos: 7.45 y 18.00	
PAMPLONA-EIBAR	
Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00. Festivos: 11.00 y 21.00.	
EIBAR-ARRATE	
Sábados y laborables: 14.00.	

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	
ARRATE-EIBAR	
Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.00 y 19.00.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.	
TRENES	
BILBAO-EIBAR	
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	

EIBAR-BILBAO	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	
ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Mandiola (San Agustín, 3).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkate, s/n).	
EIBAR-ERMUA	
Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).	

MUTRIKU



Asteburuan hainbat ekintza izan ziren auzoan. Berrikuntza nagusia haurrentzako puzgarriak izan ziren. :: GORRITIBERIA

Mijoa auzoan San Jeronimo Eguna ospatuko dute hainbat ekitaldirekin

:: GORRITIBERIA

MUTRIKU. Mutriku eta Ondarroa bitartean dagoen San Jeronimo auzoak zenbait topiko ditu; horietariko bat, santu euritsua dutela, gutxitan libratzen bait dira euri jasaren batetatik. Bestea berriz tipikoa da; urtero janzten duten kamisetak lelo bat bait darama, alegia 'usaina bai, antzik ez' izan ere bertatik igarotzen den Mijoa erreka antza ezik, kiratsa ere botatzen baitu askotan. Kasua da, aurten eguraldia lagun izango dutela eta antzarena berriz, azkenengoa izatea nahiko luketela, baina urtea joan, urtea etorri horrela dira azken hamarkada hauetan,

eta bien bitartean neurriak hartu behar dituzten instituzioak erabakiak hartzeke.

Hala eta guztiz umorerik ez dute galtzen, eta aurreko asteburuan ikusi denari erreparatu ezker, bertako gazteek auzoaren alde apustu egin dutela argi dago, ikusi besterik ez bait zegoen zenbat ume bildu ziren ekintza desberdinetan. Gaur dute zaindariaren eguna, eta ekintzak hasi, goizeko 11:30ean errepide ondoko ermitan Ramón Egaña erretoreak eskainiko duen mezarerekin hasiko dira. Ondoren Mutrikuko Sokatira Taldeko sei kidek zazpi herri kirol desberdinetan arituko

dira; trontzan, gurdia eroaten, txokor biltzen, ingude altxatzen, txintan, lasto altxatzen eta lasto jaurtiketean. Ordubeteko saioa izango dute guztira. Arratsaldean berriz, 17:00etan pailazoen emanaldia izango dute, eta ondoren 'Ibiri' abeltegiko zezen txikiak eta poniak izango dira txikiak. Amaieran, errifaren zozketa burutuko dute eta giroa bertoko DJ Juantxo arituko da. Gogoratu errifan, lehen saria 600 eurokoa izango dela, eta bigarrena berriz 300 eurokoa.

Giro ona asteburuan

Asteburuan berriz denetarik ekin-

tzak izan dituzte; ostiralean rock kontzertua, larunbatean bertso afaria eta igandean auzo bazkaria. Baina aurtengo nobedadea umeentzako puzgarrietan egon da, eta arrakasta ere halakoxea izan dute.

Bestalde, igaro berri diren Galbaixo jaien aurrekontua estaltzeko antolatu zuten zoketako irabazleak atera dira dagoeneko. 600 euroko lehen saria Ramonita Mendizabal mutrikuarrak eskuratu du 3.377 zenbakia berak bai zuen, eta bigarrena berriz Jose Luis Egaña Elgoibarren bizi den mutrikuarrak eskuratu du, 3.114 zenbakia bai zuen. Zorionak biei.



Torneo del Danok Bat. :: DV

Las parejas ya pueden inscribirse en el campeonato de pala por parejas

:: GORRITIBERIA

MUTRIKU. La escuela de pelota Danok Bat ha organizado el tradicional campeonato de pala por parejas abierto a los palistas locales y también a los aficionados de los alrededores. El plazo de inscripción se abrió el pasado 21 de septiembre y se cerrará el 5 de octubre. El precio de la inscripción será de 30 euros por pareja, y el campeonato se desarrollará hasta las navidades.

Recordar que habrá dos categorías y que pueden participar todos los aficionados con una edad superior a los 16 años. El campeonato comenzará el próximo 10 de octubre y al finalizar como es habitual habrá txapelas para los ganadores, trofeos para los finalistas, diverso material y sobre todo buen humor. Las inscripciones se pueden efectuar llamando a cualquiera de estos dos teléfonos; 943.60.41. 91 que corresponde al bar del frontón Miruaitz o en su caso llamando al 617.72.34.56 que corresponde a la escuela Danok Bat.

MENDARO

Aldaketa garrantzitsuak izango dira Ameikutz musika eskolan

:: A. ZABALA

MENDARO. Iraileko azken aurreko astean, Ameikutz musika eskolan irakasle bezala lanean dabiltzan hiru irakasleek, Eusko Jaurlaritzako hezkuntza sailatik eskutitz bana jaso zuten. Eskutitz honetan, lan publikoan eta musika eskola pribatuko lanak bateragarriak ez direlako, bata edo bestea aukeratu behar zutelaz azaldu zitzaizkien. Honen ondorioz irakasle hauek musika eskolan ez jarraitzea erabaki dute.

Ameikutz musika eskolatik irakasle ordezkoren bila dabilta eta ikasgai batzuk ordutegi aldatzeko jasango dituztela aurreikusten dute. Hau dela eta datozen egunetan zuzenean aldatuta hauek jasango dituzten ikasleekin harremanetan jarriko dira.

Aldaketak pairatuko dituzten ira-



Aldaketa garrantzitsuak musika eskolan. :: A.Z.

kasgaiak, ondorengo hauek izango direlarik: Tailerra, musika lenguaia,

trikitixa, akordeoia, panderoa, pianoa, tronpeteta, tronboia eta saxofoia.

ERMUA

Abierto el plazo de inscripción para la Feria de San Martín

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El 14 de noviembre se celebra la popular feria de San Martín, y la organización ya ha empezado a preparar el programa de actos para el 26 aniversario de esta fiesta. La semana que viene se abrirá el plazo de inscripción para el concurso agrícola de la feria. Las solicitudes se recogerán en las oficinas Abiapuntu hasta el próximo día 16 de octubre, viernes. Las personas interesadas deberán presentar una ficha de inscripción cumplimentada, además de la documentación complementaria que corresponde a cada actividad.

Las modalidades del concurso agrícola de San Martín serán seis: fruta y verdura, queso, sidra, txa-

koli, pan y miel. Podrán participar agricultores y productores de la comarca del Bajo Deba, del Duranguesado y del Lea-Artibai, y como excepción, se admitirán apicultores de toda Bizkaia para el concurso de la miel.

El concurso de este año repartirá más de 900 euros en premios. Además, los participantes en la exposición de fruta y verdura percibirán una dieta de 60 euros, y habrá una mención especial para el o la participante que, sin haber obtenido premios, haya exhibido el puesto mejor presentado y decorado.

Para ampliar información se puede llamar al 943.1791.47 o 943.17.93.50.